

Josef Beck 1858-1921

Schaan. Schwerer Unglücksfall

Wie das letzte Jahr mit einem schweren Unglücksfall endete, begann auch das neue mit einem solchen. Wieder verlor die Gemeinde Schaan einen hochgeachteten Bürger durch einen Unglücksfall, den Altvorsteher und langjährigen Kassier Josef Beck. Am 3. Jänner drückte dem Dahingeschiedenen beim Holzfällen eine Tanne das Schläfenbein ein. Am gleichen Tage noch verschied er ohne das Bewusstsein wieder völlig erlangt zu haben. Er ruhe im Frieden! Den Angehörigen und der Gemeinde Schaan unser herzlichstes Beileid.

Meldung in den Oberrheinischen Nachrichten vom 05. 01. 1921